

# 大型トラックが走行中、タイヤ外れ

1本は対向車に、1本は店舗に衝突

◇タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実に行いましょう◇

2018/7/6(金) 12:16

5日午前9時5分ごろ、青森県の県道を走行中の大型トラック(男性Aさん(60)運転)からタイヤが2本相次いで外れて対向車1台と道路沿いの店舗1軒に衝突し、破損させた。けが人はいなかった。警察が、外れた原因などを捜査している。外れたタイヤはともに左側後輪の前側1軸目のもの。1本目は、対向の乗用車(男性Bさん(62)運転)右後ろのタイヤ付近に接触した。もう1本は、自営業男性Cさん(96)の店舗ガラス戸のガラス1枚を割った。大型トラックは2本目のタイヤが外れた後、県道沿いに停車。積み荷の丸太を他車に積んだり、車両を移動させるため、同署は同日午後1時から1時44分まで現場を通行止めにした。2本目の現場付近の事業所で仕事だった男性は「大きな音がしたので外を見たら、すごい大きなタイヤが転がっていてびっくりした」と語った。

## 大雨で、視界が悪化していた

札幌の信号のない交差点 雨降り 右折車にはねられ

自転車の新聞配達員の73歳女性重体、軽乗用車運転の29歳男逮捕

「女性の姿が見えなかった」

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/7/5(木) 19:26

5日午前6時すぎ、札幌市東区の信号のない交差点で、自転車で市道を横断していた、新聞配達員の女性(73)が、右折してきた軽乗用車にはねられ、意識不明の重体です。警察は、軽乗用車で職場に向かっていた、会社員の男性容疑者(29)を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。事故当時、雨が降っていて、容疑者は警察の調べに対して「女性の姿が見えなかった」と話しているということです。

蘭越町 雨降り リヤカー男性、車にはねられ死亡

「前の車が急に右に動いたのでなにかと思ったら、リヤカーにぶつかっていた」

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018年07月05日 03時33分

4日午後8時ごろ、蘭越町昆布町の国道5号線で、リヤカーを引いて歩いていたとみられる40代くらいの男性が乗用車にはねられ死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた男(58)を過失運転致死の疑いでその場で逮捕しました。警察によりますと、現場は近くに街灯や住宅のない片側1車線の直線道路で、当時、弱い雨が降り路面はぬれていたということです。男は調べに対し、「前の車が急に右に動いたのでなにかと思ったらリヤカーにぶつかっていた」と供述しているということです。

湧別町 強い雨で見通し悪く

車が電柱に衝突 男性が意識不明の重体…

◇雨降りは、「車間距離」を十分にとり、「スピード」を落として走行しましょう◇

2018/7/4(水) 10:33

4日午前0時50分ごろ、湧別町計呂地の道道で、乗用車の単独事故があり、運転していた男性が意識不明の重体です。付近の電柱には衝突した跡が残っていました。また発見当時は強い雨が降り続き、見通しが悪くなっていたということです。